

Halbjahresbericht

Mit diesem „**Halbzeit-Bericht**“ für 2017 möchten wir Sie gerne darüber informieren, was in diesem Jahr schon alles in Angriff genommen werden konnte. Der erfreuliche Spendenfluss hat es ja ermöglicht, dass ALLE Projekte im bisherigen Umfange fortgeführt werden können.

Besonders haben wir uns über den fertiggebauten Zaun um den Spielhof des Kindergartens Hai Le in Provinz Quang Tri gefreut. Ein fester Zaun, um die Kinder vor dem angrenzenden Wasserteich und den Gebüschten zu schützen, war ein lang gehegter Wunsch der Eltern und Kindergärtnerinnen.



Vorher: Behelfsmäßiger Zaun aus Bambusstöcken zur Trennung des Schulhofes von dem Wasserteich und den Gebüschten



Nachher: Drahtzaun auf sicherem Unterbau aus Zement, der auch überschwappendes Wasser während der Regenzeit verhindert.

Und so sieht nun unsere **Zwischenbilanz** aus:

- Das Schuljahr in Vietnam ist gerade zu Ende. 35 der 380 Stipendiaten haben die **Ausbildung mit Erfolg** abgeschlossen. Sie werden, wenn sie studieren wollen, auch weiterhin gefördert. Für die Absolventen können nun neue Schüler in das Stipendienprogramm aufgenommen werden.
- 9 der 20 **geplanten Agrarbrunnen** in Provinz Dong Nai sind bereits gebaut. Wegen der beginnenden Regenzeit wird der Bau von weiteren Brunnen erst einmal aufgeschoben.
- 4 der 10 **geplanten Häuser** in Provinz Dong Thap sind fertiggestellt. Auch hier wird der Bau von weiteren Häusern auf das Ende der Regenzeit verschoben.
- Eine **Hauptstraße** im Dorf My Phuoc in Provinz Dong Thap konnte mit Zuschuss des Maitreya-Fonds **geteert** werden; dies erleichtert den Bewohnern von ca. 50 Familien die Wege zur Arbeit und zur Schule erheblich.

Wir freuen uns, dass all dies auf den Weg gebracht werden konnte. Und wir sind dankbar, dass wir mithilfe so **verlässlicher finanzieller Hilfen unsere Spender** weiterhin verbindlich **planen können**.